



Todos deben apegarse al principio de austeridad: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El verano de ensueño de la 4T ya no brilla tanto. El episodio de los viajes afectó negativamente la opinión pública sobre Morena en más del 72 por ciento y es que, la promesa era *No somos iguales*, pero con las evidencias de que sí lo son o peores, llega un antes y después. El viaje activó un juicio colectivo sobre los gestos del poder, también evidenció contradicciones, no solo narrativas, sino dentro del régimen. **Ricardo Monreal** señaló que todos en el movimiento deben apegarse a los principios de austeridad.



<https://drive.google.com/file/d/1ed3LYJjg8MMPXvGV81TQgrsXN-jlLatB/view>